

## EU-Konformitätserklärung / *EU-Declaration of Conformity*

▪ **Eindeutiger Kenncode des Produkttyps / *Unique identification code of the product type***

COX945509, COX945510

▪ **Hersteller / *Manufacturer***

Conmetall Meister GmbH  
Hafenstraße 26  
29223 Celle

▪ **Gegenstand der Erklärung / *Subject of the declaration***

Schutzhandschuh Pro Liquid Chemical PVC

▪ **Erklärung / *Declaration***

Hiermit erklären wir, dass beschriebene Gegenstand den nachfolgend aufgeführten einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union entspricht.

*We hereby declare that the described subject matter complies with the relevant Union harmonization legislation listed below.*

▪ **Rechtsvorschriften / *Legislation***

PSA-Verordnung (EU) 2016/425  
EN ISO 21420:2020  
EN 388:2016 + A1:2018  
EN ISO 374-5:2016  
EN ISO 374-1:2016 + A1:2018

▪ **Konformitätsbewertungsstelle / *Conformity assessment body***

Die folgend aufgeführte notifizierte Stelle hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung 0075/3155/162/06/24/1222 ausgestellt:

*The notified body listed below has carried out the EU-type examination (module B) and issued the EU type-examination certificate 0075/3155/162/06/24/1222:*

CTC  
4 rue Hermann Frenkel,  
69367 Lyon Cedex 7,  
France  
Notified Body: 0075

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren: Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) unter Überwachung durch:

*The PPE is subject to the following conformity assessment procedure: Conformity to type based on internal production control with supervised product testing at irregular intervals (module C2) under the supervision of:*

CTC  
4 rue Hermann Frenkel,  
69367 Lyon Cedex 7,  
France  
Notified Body: 0075



---

▪ **Unterzeichnet für und im Namen von / Signed for and in name of**

Conmetall Meister GmbH  
Celle, 07.06.2024



ppa. Cornel Koch  
Leitung Qualitätsmanagement



i.A. Carsten Schellenberg  
Senior Purchasing Manager

